

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijelaskan secara rinci, ditemukan bahwa kontribusi manajemen kebijakan kepala sekolah dalam dalam mengimplementasikan visi misi di SMA Nurul Hayah sangat memegang peranan penting dan dilakukan dengan sangat baik. Kepala sekolah memegang peranan dalam perencanaan dan pembuatan visi misi sekolah bersama dengan berbagai pihak Yayasan dan pihak-pihak lain yang terlibat. Visi dibuat sesuai dan dijabarkan secara lebih spesifik dalam misi. Misi dijabarkan dalam tujuan yang lebih teknis dan indikator pencapaian yang jelas dan terukur.
2. Kepala sekolah sangat berperan baik dalam pengorganisasian, dalam hal ini ikut serta dalam menentukan tujuan dan indikator pencapaian visi misi sehingga jelas dalam mengimplementasikannya. Tujuan dibuat secara jelas dengan mengacu pada visi misi. Indikator disusun dengan sangat jelas pencapaian targetnya. Dalam implementasi visi misi kepala sekolah senantiasa melaksanakan kegiatan-kegiatan berdasarkan indikator pencapaian sehingga mudah dalam monitoring dan evaluasinya. Kepala sekolah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik dalam implementasi visi misi pada kegiatan belajar mengajar di sekolah dan kegiatan lainnya yang menjadi tanggungjawabnya.
3. Demikian dalam melakukan monitoring dan evaluasi, kepala sekolah selalu didasarkan pada implementasi yang dilakukan dan indikator pencapaian yang dijadikan sebagai target. Monitoring dilakukan setiap hari pada saat jam kegiatan sekolah dilakukan, sedangkan evaluasi dilakukan baik mingguan, bulanan, triwulan, semester maupun tahunan, sesuai dengan kegiatan yang

dilakukan. Dengan adanya kontribusi manajemen kebijakan kepala sekolah yang demikian baik, maka apabila ada kegiatan-kegiatan ada langkah-langkah yang tidak sesuai dengan visi misi, akan segera dapat ditemukan dalam kegiatan monitoring untuk selanjutnya dapat dievaluasi. Evaluasi dilakukan dengan pihak yang terkait seperti guru, tata usaha dan pihak yayasan. Dengan adanya tahapan kegiatan manajemen yang baik, maka semua permasalahan yang ada dapat segera ditindaklanjuti untuk mendapatkan solusi yang terbaik.

B. Rekomendasi

Adapun rekomendasi yang dapat diberikan adalah :

1. Dapat dilakukan penelitian di SMA Nurul Hayah untuk topik yang berbeda, misalnya bagaimana manajemen Pendidikan karakter dan akhlak di SMA Nurul Hayah dan program Taffaqquh yang juga dilakukan pada Yayasan yang sama atau topik lain yang berkaitan dengan manajemen Pendidikan.
2. Topik yang diambil dalam penulisan tesis ini dapat dijadikan sebagai penelitian dasar yang dapat dikembangkan untuk penelitian selanjutnya, misalnya bagaimana peran manajemen pimpinan/pengasuh yayasan pondok pesantren tersebut, karena selain SMA, yayasan tersebut juga memiliki SMP, Tafaqquh, program Tahfidz dan juga Dauroh, bahkan saat ini sedang membangun SMK. Dengan banyaknya program tersebut, peran pimpinan/pengasuh pondok pesantren demikian penting.